

Con gran ventaja puede ir a reelección Reagan

Washington, Ene. 30 (UPI). El presidente Ronald Reagan se negó hoy a predecir que ganará las elecciones de noviembre, para un segundo periodo, pero el jefe de su campaña manifestó que 1984 podría ser el año en que los republicanos logren una gran ventaja sobre los demócratas.

Reagan dijo que favorece un debate público con su oponente

demócrata durante la campaña, pero no predijo quién podría ganar las elecciones.

"Ustedes me conocen. Nunca digo nada como eso. Soy muy supersticioso", dijo a los periodistas en la Casa Blanca, 10 horas después de haber anunciado que buscaría la reelección.

Los demócratas designarán a su candidato tras elecciones primarias.

Preguntado sobre la acusación del principal precandidato demócrata Walter Mondale de que Reagan sirve "intereses especiales, como los ricos", el presidente dijo que su programa de impuestos es justo para todos.

"Los hechos y cifras actuales revelan que nuestro programa de impuestos actualmente beneficia más a los niveles más bajos que la reducción de impuestos del presidente John F. Kennedy de los años 1960", según Reagan.

El político profesional que dirige la campaña de Reagan, Edward Rollins, dijo hoy que "tenemos una tremenda ventaja". Sin embargo añadió que "comprendemos que éste no será el caso dentro de nueve meses".

Rollins predijo que Mondale ganará la nominación demócrata y que los demócratas "estarán unificados" para

Pasa a la página 32

Tregua en Colombia pide comisión de paz

Bogotá, enero 30 (UPI). Las fuerzas militares y las organizaciones guerrilleras de izquierda deberán pactar una tregua para ponerle fin a la guerra civil no declarada que vive Colombia, que ha dejado centenares de víctimas, según recomendaron miembros de la Comisión de Paz.

Entretanto, en la convulsiónada región del Magdalena Medio, donde están perrechados numerosos guerrilleros de diferentes grupos, siguen los enfrenta-

mientos armados con saldo de muertos y heridos, y un éxodo incontrolable de campesinos hacia las poblaciones retiradas que no viven este clima violento, señalaron dirigentes rurales.

En Cimitarra y Puerto Berrio, dos poblaciones que a lo largo de los últimos 10 años han sido dominadas políticamente por el Partido Comunista, hay un ambiente tenso y el gobierno ha intensificado el control y las operaciones de vigilancia para impedir que los extremistas intimiden a los campesinos, señaló el dirigente.

Otro comisionado de paz, John Agudelo Ríos, señaló que para avanzar en el proceso de pacificación es necesario que se intensifique el diálogo con los voceros de la guerrilla, manteniendo siempre una línea de conducta respetuosa y de confianza.

Muere marino de E.U. en un ataque libanés

Beirut, enero 30 (UPI). Un infante de Marina norteamericano murió y otros tres resultaron heridos durante un ataque efectuado por musulmanes drusos, y las fuerzas estadounidenses contestaron con fuego de tanques de guerra, morteros y ametralladoras.

Fuentes castrenses dijeron que también murieron

dos soldados libaneses y que 10 civiles resultaron heridos.

El vocero norteamericano, mayor Dennis Brooks, dijo que un "marine", cuya identidad no fue revelada de inmediato, murió a raíz de sus heridas antes de que pudiera ser llevado al buque USS Guam para ser sometido a una operación de

Pasa a la página 70



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DROGAS. Londres, enero 30 (UPI). El actor Anthony Perkins (foto de archivo), arrestado hoy en el aeropuerto Heathrow, por posesión de marihuana y LSD, según informó Scotland Yard.

China lanza su 14° satélite

Pequín, enero 30 (Latin-Reuters). China lanzó ayer sus 14 satélites experimental, informó hoy la agencia noticiosa Nueva China sin dar otros detalles.

China entró a la era espacial en abril de 1970 cuando lanzó un satélite de 173 KG cargado con instrumental científico y un transmisor que irradiaba el himno maísta "El Este es un Rojo".

Logró un importante avance tecnológico en septiembre de 1981 cuando lanzó tres satélites con un solo cohete, una versión modificada del misil balístico intercontinental que había probado anteriormente.

Se espera que China lance en el curso del año su primer satélite de comunicaciones geostacionario, que será importante tanto para las transmisiones radiales como para la defensa.

Mucho promete Mondale: Reagan

Washington, Enero 30 (UPI). El presidente Ronald Reagan atacó al ex vicepresidente Walter Mondale como a un hombre que hace excesivas promesas y llevaría los déficits presupuestarios a 400 mil millones de dólares a la vez que destruiría las defensas de Estados Unidos.

En una entrevista con la revista "Newsweek" realizada antes de que anunciara ayer formalmente su búsqueda de la reelección presidencial, Reagan hizo claro que considera a Mondale el principal de los precandidatos demócratas para el comicio de noviembre y disparó una verdadera anda-

nada contra el ex vicepresidente.

"Francamente, creo que ha tratado de ser todas las cosas para todo el mundo, y creo que ha hecho más promesas que las que probablemente sea posible cumplir, a causa de que tan pronto cumpla una promesa, habrá hecho imposible cumplir otra que haya formulado a otra gente", sostuvo el mandatario.

Reagan acusó a Mondale de preocuparse poco por el déficit federal durante sus días en el Senado.

"Sus promesas, si fuesen todas cumplidas"

Pasa a la página 31



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COLON. Granada, enero 30 (UPI). La actriz Faye Dunaway, representa a la Reina Isabel la Católica, junto a Michael Williamson,

como el rey Fernando de Castilla, en la serie de TV. sobre la vida de Cristóbal Colón, representado por Gabriel Byrne (izquierda).



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUERTE ATAQUE. Beirut, enero 30 (UPI). Este residente de Beirut corre dando muestra de temor, durante un fuerte ataque de los milicianos libaneses. Infantes de Marina de E.U.A. rechazaron el fuego.

Socialcristianismo con dificultad en Venezuela

Caracas, enero 30 (UPI). El oficialista Partido Socialcristiano, COPEI, se enfrenta a una difícil situación interna debido al conflicto interno surgido a raíz de su aplastante derrota en las recientes elecciones

presidenciales.

Existe una indignación general en el sector del partido dirigido por el actual presidente Luis Herrera Campins y el dirigente Pedro Pablo Aguilár por un discurso que

Pasa a la página 29

Con ventaja en Ecuador izquierda democrática

Quito, Enero 30 (UPI). El candidato de la Izquierda Democrática, Rodrigo Borja Cevallos, sacó ligera ventaja a León Febres Cordero, del Frente de Reconstrucción, según los últimos cómputos de las elecciones presidenciales del Ecuador y al no

conseguir ninguno de ellos la mitad más uno de los sufragios se enfrentarán en la segunda vuelta el domingo 6 de mayo.

La estrecha diferencia anticipaba una cerrada lucha durante el intervalo entre las

Pasa a la página 32

Presas monja francesa por vínculo marxista

Lima, Enero 30 (UPI). El ministro del Interior peruano, Luis Percovich dijo hoy que la policía detuvo a una religiosa francesa en cuyo domicilio se halló banderas rojas con la hoz y el martillo, explosivos y folletos titulados "La rebelión se justifica" y "Desarrollemos la

guerra de guerrillas". Percovich añadió que la religiosa, a la que identificó como Ane Marie Gabarran Samzon, de 41 años de edad, fue detenida por la policía junto con otros ocho presuntos "participantes del asalto a la Cooperativa Agraria de

Pasa a la página 29

Breves Internacionales

Honduras lista para guerra convencional

San Esteban, Honduras, Enero 30 (UPI). Unos 5,000 soldados norteamericanos y hondureños iniciaron hoy simulacros de contrainsurgencia con lo cual el gobierno de Honduras podrá librar "una guerra convencional contra una nación" vecina dijo un jefe militar en aparente referencia a Nicaragua.

Según dijo a los periodistas el comandante de la fuerza "Agalta", teniente coronel Alvaro Antonio Romero, el ensayo combinado Ahuas Tara (Pino Alto) II, iniciado en agosto,

Pasa a la página 32